

区政会議に関するアンケート集計結果（住之江区）【部会】

1. 住之江区区政会議は、現在、区役所や委員との間で活発な意見交換がなされているか。

選択肢	回答数	占有率	有効回答数	20
思う	12	60.0%		
やや思う	5	25.0%		
あまり思わない	1	5.0%		
思わない	2	10.0%		

肯定的意見割合
85.0%

2. 区政会議において、意見や要望、評価について、適切にフィードバックがおこなわれているか。

選択肢	回答数	占有率	有効回答数	20
思う	7	35.0%		
やや思う	9	45.0%		
あまり思わない	3	15.0%		
思わない	1	5.0%		

肯定的意見割合
80.0%

4. その他意見等

- 手段・方法について提案しても少し時間がかかりすぎて、同じ課題をずっと話っている気がする。
少しづつ前進はしているが、もう少しスピード感がいると思う。
- 質問にはその場で答えられることは、担当の方から回答があり、調べたり確認して
次回にはフィードバックされている。
- 生活に関連した課題について問題意識があると思った。皆さんいろいろなところで活躍されていて、
とても刺激になった。
- すこやか・まちづくり部会では、委員が他府県などの情報も調べて、毎回熱心な提案や
議論が交わされていた。
- 会議資料の様式がわかりにくい。
- とてもよいことをおっしゃっていると思うが、ひとりだけでなく、色々な人の意見をききたい。
- 部会は1時間しかないので、活発な意見交換とまでは言い難い。
- 有意義で地域の意見が反映されていると感じる。
- 前もって「ご意見をいただきたい事項」を提示するのはよいと思った。
- 意見交換は活発にされているが、議題と異なる発言についてはコントロールしていただけたらと思う。
- 意見交換が必要な項目を1点に絞ることでより深い意見が出るのではないか。
- 地域の特性が色々あり、共有が難しい。

区政会議に関するアンケート集計結果（住之江区）【全体会】

1. 住之江区区政会議は、現在、区役所や委員との間で活発な意見交換がなされているか。

選択肢	回答数	占有率	有効回答数	20
思う	5	25.0%		
やや思う	6	30.0%		
あまり思わない	7	35.0%		
思わない	2	10.0%		

肯定的意見割合
55.0%

2. 区政会議において、意見や要望、評価について、適切にフィードバックがおこなわれているか。

選択肢	回答数	占有率	有効回答数	20
思う	6	30.0%		
やや思う	5	25.0%		
あまり思わない	8	40.0%		
思わない	1	5.0%		

肯定的意見割合
55.0%

4. その他意見等

- ・他部会の意見を交換する時間が短すぎるように感じる。
- ・全体会は部会より人数が多くなっているのに時間は30分しか増えていないので、ますます発言はしづらい。各部会の説明も必要だと思うが、その時間をなんとか短縮できないかと思う。
- ・活発な意見交換をするには時間が足りないと思う。
- ・他部会に関しては知識が乏しく、発言が控えめになり、きく一方となっている。
- ・他部会の意見交換内容がわかりにくくことがある。
- ・全体会が意見要望の場になっていると思うことがある。
- ・全体会は時間が少ないため、事前に質疑応答をテーマごとに提出してはどうか。
- ・全体タイムスケジュールを掲示してはどうか。
- ・全体会は、各部会の意見が集約された形で流れていくのが望ましいと思う。全体会の中で個人的な意見は時間的にも無理があるのではないか。
- ・部会においては委員人数が少人数のため、その日のテーマに沿った意見が出やすいが、全体会においてはテーマずれが多い。
- ・今後もこのような意見交換の場を大切にし、引き続き地域の声を反映していただけることを期待している。